

El campo de fútbol del polideportivo cambia su césped

Escrito por Carlos Illán. Fotos. Juan Pagán. 1 de septiembre de 2018, sábado



Los trabajos de instalación de nuevo piso artificial del terreno del complejo deportivo Antonio Sánchez han comenzado esta semana y el deseo de La Unión Atlético es que la obra esté finalizada para recibir al Lorca FC el 16 de septiembre.

El equipo unionense de Tercera División juega este domingo, a las 19 horas, en el campo del CD Cieza y la próxima semana lo hará en El Algar, pues el calendario encadenó que en las jornadas 2 y 3 del Grupo XIII jugase a domicilio. El objetivo es volver a actuar ante la afición en la cuarta jornada.

El campo de fútbol del polideportivo cambia su césped

Escrito por Carlos Illán. Fotos. Juan Pagán. 1 de septiembre de 2018, sábado

